

## Locales/6e arrondissement de Libreville

# Christelle Nfono Obiang et sa nouvelle vision

L.R.A.

Libreville/Gabon

L'UNION des patriotes gabonais loyalistes (UPGL) a officiellement ouvert sa campagne électorale, hier. Christelle Nfono Obiang, tête de liste pour les locales du parti de David Mbandinga, ministre du Commerce, a planté le décor au Rond-Point Nzeng-Ayong. Et, elle n'y est pas allée avec le dos de la cuillère pour dire que le peuple est fatigué des "vieux", des "caciques". " Selon elle, il est temps que les jeunes prennent le relais. "Nous pouvons faire et même mieux qu'eux", a lancé la

quadragénaire.

"Nous ne promettons pas monts et merveilles", a-t-elle tempéré. "Mais nous disons, mettons nous ensemble pour changer notre arrondissement pour y apporter un mieux-vivre". Et de demander aux uns et aux autres de leur assurer la mairie. "Nous embellirons la cité. Nous apporterons les écoles, les routes, les hôpitaux bref des actions au profit du citoyen."

Christelle Nfono Obiang pense aussi qu'on peut s'inspirer des exemples qui marchent comme la mairie d'Owendo. "Nous parlons de voirie, d'insalubrité. C'est un échec d'avoir accepté de donner le marché de la salubrité à une structure



Photo : L.R.A.

étrangère qui fait la pluie et le beau temps sur la cité. Nous disons que les problèmes de salubrité doivent être gérés par l'arrondissement. Mettons-nous ensemble pour trouver nous-mêmes des solutions à nos problèmes. Nous apportons une nouvelle vision, c'est pourquoi nous sollicitons votre soutien pour atteindre notre objectif", a conclu l'aspirante à la mairie du 6e arrondissement.

**Christelle Nfono Obiang, tête de liste UPGL, promet une nouvelle vision au 6e arrondissement de Libreville.**

## Législatives à venir/1er siège de la Sébé-Brikolo

# Luc Patrick Onkenkali prône l'unité et le développement

LLIM

Libreville/Gabon

AU cours d'une rencontre qu'il organisait, samedi dernier, à Libreville, le candidat indépendant au 1er siège de la Sébé-Brikolo (Okondja), Luc Patrick Onkenkali, a entretenu les ressortissants de cette contrée, résidents ou de passage à Libreville, sur ses ambitions au sortir des législatives dont la campagne a débuté, mardi matin. La rencontre a eu lieu au Centre social d'Akébé.

Il est d'abord revenu sur la confirmation par le Centre gabonais des Elections (CGE) de sa candidature pour les législatives du 6

octobre prochain. "Ceux qui ont parcouru cette liste publiée par le quotidien L'Union du 05 septembre dernier ont bien noté que votre fils, c'est-à-dire ma personne, a souligné le candidat, a été retenu comme candidat indépendant au premier siège de la Sébé-Brikolo". Occasion pour lui de prôner le rassemblement, l'unité et le développement, dans l'optique de redonner ses lettres de noblesse à son fief.

Rappelant qu'Okondja a autrefois, été baptisée "quartier Latin", du fait de la richesse intellectuelle et culturelle de ses enfants. L'homme envisage d'apporter sa contribution dans ce combat qui permettra à Okondja de re-



Photo : D.R.

**Luc Patrick Onkenkali (C), candidat indépendant au 1er siège de la Sébé-Brikolo (Okondja).**

trouver ses valeurs, à savoir : l'entente et la solidarité entre les filles et fils de cette localité. M. Onkenkali a dressé un chapelet des différents freins au développement de cette cité. Non sans préciser qu'il n'est pas candidat contre le système en place. Mais plutôt contre les manquements qu'il déplore aujourd'hui.

Pour mener à bien son projet, le natif d'Okondja a sollicité solennellement le soutien et l'accompagnement de tous les enfants du siège qu'il convoite, dans son "ferme engagement". Le candidat indépendant a dit descendre à Okondja avec l'ambition de rassembler autour de lui un maximum d'électeurs.

## Législatives 2018/2e siège canton Ntem1/ District de Meyo Kye

# Fridolin Mve Messa ratisse large

SNN

Libreville/Gabon

LANCEE mardi dernier, la campagne électorale des élections couplées des législatives et locales se poursuit sur l'ensemble du territoire national. Hier, le tour est revenu au candidat de l'Union nationale aux législatives pour le compte du 2e siège du canton Ntem1, Fridolin Mve Messa, de faire son entrée dans cette arène. Une entrée en course pour le moins particulière, vu que celle-ci s'est déroulée loin du fief électoral du fils de Bitam. A travers cette démarche, le natif d'Akam-si veut mettre en place une stratégie de campagne qui lui permette de mobiliser ses électeurs de près ou de loin.



Photo : SNN

**Le candidat tête de liste aux législatives pour le compte de l'Union nationale, Fridolin Mve Messa, à ouvert sa campagne...**

« On dit souvent loin des yeux près du cœur, je pense que les populations du canton Ntem1 ne se limitent pas seulement à Bitam, nous avons une grande diaspora

qui vit à Libreville et c'est un honneur que je voulais leur faire. C'est pourquoi, Il était important pour moi de rencontrer d'abord cette partie de la population

avant de descendre effectivement sur le terrain pour continuer la campagne » a déclaré, Fridolin Mve Messa C'est donc cette catégorie



Photo : SNN

**...Devant des sympathisants du canton Ntem1 vivant à Libreville**

de sympathisants notamment que le fils d'Akam-si par Bitam a encouragé « à donner des consignes de vote à leurs parents restés au village », car, a ajouté

Fridolin Mve Messa, « Avec vous nous comptons gagner dès le premier tour, c'est pour cela que vous devez éviter les choix hasardeux », a-t-il conclu.